
Architekten-/Planungsleistungen  für  die  Stadt  Kirchheimbolanden  (Anfrage  vom 
04.02.2012)

Mit dieser Anfrage bittet  die Stadtratsfraktion der Grünen um eine Aufstellung darüber,  
welche  Büros  seit  2005  Aufträge  durch  die  Stadt  erhalten  haben  und  welche 
Honorarleistungen hierfür erfolgten.
Begründung:
Nach unserer Ansicht sollten alle hinreichend qualifizierten Büros in Kirchheimbolanden 
gleichermaßen berücksichtigt werden.

Die von der VG-Bauabteilung zusammengestellten Zahlen zu den Hochbaumaßnahmen  
der letzten 10 Jahre und den beauftragten Architekten/Ingenieure sowie den gezahlten  
Honoraren  zeigen  erhebliche  Verwerfungen  auf,  von  einer  (auch  nur  annähernden)  
Gleichbehandlung  der  ortsansässigen  Architekten/Ingenieure  kann  keine  Rede  sein.  
Daraus resultiert folgender Antrag:

Vergabe von Planungsaufträgen durch die Stadt Kirchheimbolanden (Antrag vom 
03.09.2012)


